



Junta de ahorro y Bancrédito firman convenio

Afiliados a la Junta podrán tener tarjetas de crédito y débito del Banco

30 MAY 2011 Gestión UCR



El Ing. Gregorio Segura hizo entrega simbólica de las tarjetas que ofrecerá Bancrédito a los clientes de la Junta a la rectora Yamileth González y al gerente Mario Arroyo (foto Laura Rodríguez).

Fomentar y fortalecer beneficios para los funcionarios de la Universidad de Costa Rica (UCR), es parte de los objetivos con los que se firmó un contrato de afinidad entre Bancrédito y la Junta Administradora del Fondo de Ahorro y Préstamo de la UCR (JAFAP)

Con la puesta en marcha de este convenio, los empleados de la Universidad tendrán la posibilidad de adquirir una tarjeta de débito o crédito que les permitirá manejar sus

finanzas a través de la plataforma digital del banco.

El proyecto cuenta con varias etapas, para introducir los nuevos servicios. En un primer momento, se pondrá a disposición de los interesados la tarjeta de débito y luego se ofrecerá la de crédito.



La firma del contrato de afinidad entre Bancrédito y JAFAP beneficiará a los clientes de la Junta con nuevos servicios y la digitalización de los procesos y transacciones (foto Laura Rodríguez).

Se espera establecer un **convenio de tasa fija al 18% para las tarjetas de crédito**, un porcentaje bastante cómodo en relación a lo que ofrecen otras entidades en el mercado.

La idea de la Junta fue “amalgamar un producto con plataforma digital para propiciar la utilización de un medio electrónico que estimule el ahorro solidario y permita opciones de crédito”, señaló el MBA Mario Arroyo Jiménez, gerente general de la Junta.

Entre los beneficios con los que podrán contar los funcionarios, se encuentra **la utilización de la red de cajeros automáticos de Bancrédito, que se ubican en las sucursales que tienen en todo el país**. De igual manera, la institución cuenta con interconexión con los cajeros del Banco Nacional y el Banco de Costa Rica, por lo que los usuarios tienen a su disposición más de mil cajeros automáticos a lo largo y ancho del territorio nacional.



La Dra. Yamileth González manifestó su satisfacción al establecer alianzas con instituciones de carácter público que ayuden a beneficiar a los funcionarios de la UCR (foto Laura Rodríguez).

Otro de los servicios a los que se tendrá acceso, es el **uso de Bancrédito Internet**, por medio del cual se podrán realizar transferencias, pago de servicios públicos, solicitud, manejo y pago de créditos, entre muchas ventajas.

Esta nueva herramienta permite al funcionario manejar sus finanzas con la Junta Administradora del Fondo de Ahorro y Préstamo de manera ágil, sin necesidad de desplazarse.

La meta de la Junta es que a mediano plazo alrededor de nueve mil funcionarios estén usando las tarjetas y realizando transacciones bajo esta modalidad. **También se está gestionando la colocación de cajeros automáticos de Bancrédito en distintas sedes de la UCR.**

Esta institución bancaria fue elegida luego de un proceso en donde participaron diversas entidades financieras, que presentaron sus productos y servicios.

En la firma del contrato participaron la Dra. Yamileth González García, rectora de la UCR, Ing. Gregorio Segura Coto, subgerente de Finanzas de Bancrédito y el MBA Mario Arroyo Jiménez, Gerente General de JAFAP.

